

Regierungsratsbeschluss

vom 23. Februar 2010

Nr. 2010/329

Verabschiedung nebenamtlicher Schulinspektoren

1. Erwägungen

Mit der Neuausrichtung des Amtes für Volksschule und Kindergarten AVK werden die nebenamtlichen Schulinspektoren per Juli 2010 ihre Funktion beenden. Als Dank für deren Engagement findet am Donnerstag, 27. Mai 2010 die Verabschiedung im Rathaus statt.

2. Beschluss

Auf Gesuch hin wird den ca. 22 Teilnehmenden um 12.00 Uhr, ein Apéro mit anschliessendem Mittagessen im Rathauskeller, Rathaus Solothurn, offeriert. Die Kosten gehen zu Lasten des Allg. Kredites des Regierungsrates, Konto 319002, KST. 5620, und sind durch die Staatskanzlei anzudeckeln.

Regierungsrat Klaus Fischer und Andreas Walter, Chef AVK, werden am Anlass teilnehmen.

Die Organisation des Apéros und Mittagessens erfolgt durch die Staatskanzlei.



Andreas Eng
Staatsschreiber

Verteiler

Staatskanzlei 3

Amt für Finanzen

Regierungsrat Klaus Fischer, Rathaus, 4509 Solothurn

Andreas Walter, Chef AVK, St. Urbangasse 73, 4509 Solothurn

Standesweibel

Rathausabwart

Susi Burger, Departement für Bildung und Kultur, Rathaus, 4509 Solothurn